

# Un homme qui tue sa femme

## A FLOYON

Jedi soir, au hameau des Basses-Zones, la femme Bertrand, retirée à sa cuisine, et trouvant son mari couché, le traite de coquin et de qui-de-là.

Le malheureux, âgé de 45 ans, ayant eu lorsqu'il était au régiment les deux jambes gelées en service commandé, a été resté paralysé. Il a une pension de réforme de 700 francs.

L'ayant ainsi traité, la femme alla se coucher dans la chambre de ses filles.

N'y pouvant dormir, elle revint et obligea son mari de quitter le lit en criant: Tire-toi de là, sans pitié! Gros mot, te me dégoûte!

Elle bout par les propos de sa femme, qui, depuis longtemps, vivait dans une incohérence. Bertrand, qui avait un feu de chasse et tira sur elle, dans l'ombre.

Puis il alla trouver ses filles, leur dit sur ce qu'il venait de faire, et se retira dans sa chambre. Ses filles, qui étaient assises à sa petite table, et alla se constituer prisonnier à la gendarmerie.

La femme Bertrand a eu la mâchoire fracturée. Son état lorsqu'elle fut dans les premiers soins, était considéré comme désespéré.

Vénérable Mourant — c'est ainsi qu'on l'appelle — a 36 ans et est originaire de Carignan.

Les premières années de son mariage avec Bertrand furent heureuses. Elle eut deux filles, Hélène, âgée de 45 ans, et Rose, âgée de 13 ans. Mais depuis, sa conduite était devenue scandaleuse.

Aussi plaint-on le pauvre Bertrand. Lorsque Bertrand fut amené par le parquet pour la confrontation, ses filles lui sautèrent au cou en pleurant, mais sans dire un mot relativement à leur mère.

Les renseignements les plus favorables sont fournis au sujet de Jules Bertrand, tant par les autorités de la commune que par les parents de sa femme.

La mère, âgée de 70 ans, demeure dans un logis contigu au sien. Il a perdu son frère le 9 juillet 1893, d'une façon tragique. Le sieur Fanoconier vint le tuer dans son jardin, d'un coup de couteau.

Une pierre tombale, placée dans la halle qui entoure la propriété de Bertrand, rappelle cet assassinat.

Le mobile du crime a été que la femme Fanoconier, menacée d'être tuée par son mari, s'était réfugiée chez le Bertrand.

Accidents de chemin de fer  
Deux employés de chemin de fer, tous deux âgés de 26 ans, viennent d'être victimes de la même imprudence.

Le premier est un nommé Blondelle, lampiste, à Aulnoy. Heureux d'apprendre, que sa femme venait d'être mariée sur un train en marche pour regagner son domicile et tomba. Il devra être amputé d'une jambe.

L'autre est un homme d'équipe nommé Hugues. Ayant voulu monter sur un train en marche, il glissa et eut les deux bras coupés. Il est mort une heure après.

# Un drame à la frontière

Jeudi après-midi, à l'écluse du Moulin, près de Biain-Miserson, un gendarme belge nommé J.-B. Lequeux, percevait, en compagnie d'une femme et d'un autre individu le sieur Eug. Capit, 25 ans, qui était chargé d'arrêter pour condamnation subie en Belgique.

Il allait lui mettre la main au collet lorsqu'il vit se jeter à l'eau. Il s'y précipita, trouva le corps, et l'entraîna par la nuque. Mais Caput, le saisissant à la gorge, lui envoya une violente bourrade dans le côté. Le gendarme coula à fond et ne reparut plus à la surface de l'eau.

A bout de forces, Caput allait disparaître à son tour. Il fut saisi par un ouvrier mineur, J.-B. Nicolas.

Ce dernier rechercha ensuite le gendarme. Mais il était trop tard. Le malheureux avait succombé à l'asphyxie, provoquée, paraît-il, principalement par la strangulation. Caput est en fuite.

# La victime

Le gendarme Lequeux était marié et père d'un enfant de trois mois. Sa pauvre femme était malade, on ne savait comment lui apprendre la fatale nouvelle.

Lequeux avait été chargé en même temps que son collègue Emile Haroult de capturer le malfaiteur. Au moment du drame, Haroult, également en civil, se trouvait du côté de Quévrain, à une distance d'environ 450 mètres.

# Le coupable

Caput travaillait depuis le mois de novembre aux mines de Crespin.

Ayant été condamné en Belgique, à sept mois de prison, parce qu'il n'avait pas accompli, il ne pouvait plus se rendre en ce pays.

Pourrait-il y être attiré par une certaine Joséphine Beaumont, qui, ayant été condamnée, à Bethune, à deux mois de prison et ne les ayant pas faits, ne pouvait pas mettre un pied sur le sol français sans risquer d'être pinçé.

Ces deux individus se voyaient donc à la frontière. Joséphine Beaumont, dont le mari est en prison pour deux mois à Valenciennes, apportait à manger à Caput, et celui-ci prenait souvent son repas sur la berge de l'Hoegaux.

# CHAMBERS

Ernest Beun, d'Hazebrouck; Marcel Bult, de Seroux; Emile Calry, de Neuville-sous-Ferrain; Emile Coddeville, de Volckerinckhove; Auguste Coupé, de Landreies; Charles Debrabant, de Somain; Henri Demulier, de Tournai; Henri Dondney, de Bois-Grenier; Paul Duthoit, de Wasquehal; Paul Fontaine, de Glognon; Edouard Fournier, de Douai; Jules Géolette, de Doullieu; Augustin Lefebvre, de Fols-Nord; Pierre Lefort, de Roubaix; Léon Levasseur, d'Estaires; Albert Lesier, d'Armeke; Alexandre Locquet, de Lannoy; Paul Mangin, de Fourmies; Fernand Rigaut, de Wasiers; Auguste Vandewalle, de West-Cappel; Charles Vandewalle, de West-Cappel; Paul Wanet, d'Hazebrouck.

# LES ÉCRITURES ILLISIBLES

En réponse à un vœu déposé à la session d'avril du Conseil général du Nord, M. Emile Scrive a reçu de M. le Préfet du Nord une lettre où il est dit que tout récemment encore l'administration des travaux publics a invité les compagnies à rappeler à leurs agents qu'ils doivent détenir des réceptifs parfaitement lisibles et contenant, en caractères nettement tracés et durables, toutes les indications réglementaires.

Il appartient aux intéressés, ajoute le Préfet, d'exiger que les agents des compagnies excellent strictement ces prescriptions, et l'observation desquelles M. le Ministre est très décidé à tenir la main rigoureusement.

# ELLES VONT BIEN EN ANOLETTERIE!

D'après les statistiques de police de Londres, on a dans le courant de 1899, recensé sur le pavé de la capitale anglaise près de 3,000 femmes filles en état d'ivresse.

En 1890, la cueillette avait été de plus de 4,000.

Les journaux britanniques annoncent maintenant qu'un certain nombre de citoyens anglais, mariés à des femmes qui tombent à la boisson, viennent de fonder une société de protection des maris contre leurs femmes ivrognes!

Ce n'est plus l'écote mais l'alcôol des femmes qui ferait jouer aujourd'hui Molière — s'ils en avaient un en Angleterre.

# Chronique des Sports

## LES RÉGATES INTERNATIONALES DU BLANC-SEAU

Voici la liste des sociétés avec le nombre d'inscrits engagés aux régates internationales du 30 juin, organisées par le Cercle l'Aviron:

Union touennoise de Bruxelles (une équipe), Union nautique de Bruxelles (une équipe), Club roubaixien (3), Emulation nautique, Boulogne-sur-Mer (3), Rowing-Club de Lille (4), Sporting de Boulogne (3), Sporting nautique de Lille (4), Royal sport nautique de Bruxelles (5), Cercle nautique l'Aviron de Roubaix (5), Sport d'Amiens (10).

Soit en tout, dix sociétés qui présenteront trente-huit équipes dans les neuf courses que comporte le programme.

# SCEPTICISME MODERNE

## Pourquoi nier la lumière?

Mon dernier article sur quelques récents progrès de la science, notamment sur la possibilité de produire et de faire pousser les cheveux tombés a valu une avalanche de lettres.

De toutes parts on écrit: « Où est le diable est-il donc vraiment troué? Nous a-t-on pas cru croire aux résultats merveilleux que vous proclamez, hier, devant le tribunal de simple police pour exhibition de drapau du Sacré-Coeur? »

M. Bellef a démontré d'ailleurs qu'en fait, tout ce que j'ai dit, hier, devant le tribunal de simple police, au milieu de laquelle était le Sacré-Coeur, n'avait causé aucun dommage au gouvernement de la République et à ses concitoyens, et que, au contraire, j'ai coté de bon calibres et de bon français.

Maurice vous poursuit, à-t-il écrit, au lieu du Sacré-Coeur, moi j'ai juste eu porté des lettres au commissaire, ni le juge n'est répondu. Le jugement a été renvoyé à huitaine.

Le Conseil de guerre de Tunis a condamné, hier, à la prison, le soldat Gaston, du 4<sup>e</sup> bataillon d'infanterie légère.

Géatin, poursuivi devant le Conseil de guerre pour refus d'obéissance, avait jeté une chique de tabac sur le commissaire du gouvernement.

L'ATTENTAT CONTRE M. MAX RÉGÉE  
La Chambre des mises en accusation d'Alger, faisant droit à l'ordonnance du juge d'instruction, a renvoyé M. Le Toussaint, l'un des accusés, à la Cour de Cassation.

La préimpression est écartée. Le défendeur doit déposer une requête en suspension légitime, pour le renvoi devant une Cour d'assises en France.

L'AFFAIRE RICHETTO  
L'arrêt général M. Bourdon, dans son réquisitoire, avait réclamé la peine de mort contre l'Italien Richetto.

Le verdict du jury a été affirmatif, mais avec circonstances atténuantes. En conséquence, Richetto a été condamné aux travaux forcés à perpétuité.

# UNE ARRESTATION A MUNICH

On annonce l'arrestation du directeur-éditeur de l'« Odis », feuille juivo-protestante, organe fanatique de Los son, qui publiait tout récemment un appel à la guerre contre le catholicisme et à la fusion des Allemands de tous les pays en une seule nation.

Ce personnage, nommé Kutschera, est de nationalité autrichienne.

Aussi indiqué dans ses précédents commerciaux que fatigué dans ses idées, Kutschera a été convaincu d'avoir essayé de tromper le clergé catholique de Munich et les prospectus de ses livres imprimés, en dissimulant leur tendance et en cachant ses nom et adresse.

# COQUINS PAR HENRIOT



— Vous voulez supprimer le capital...  
— Partitamment...  
— Alors, comment percevez-vous l'impôt sur le revenu ?

hors même des stations. Les paysans étaient massés, qui acclamèrent les voyageurs au passage du train.

A Pise, la foule, rompant les barrières, avait envahi la gare. Des que le train a stoppé, les acclamations enthousiastes ont retenti et les chants nationaux quelbues ont alterné avec la Marseillaise.

Le maire de la ville a salué, dans un vibrant discours, les délégués parisiens.

M. Dausset a répondu au nom de ses collègues. Les assistants ont littéralement couvert de fleurs le délégué parisien qui sortait accompagné par d'innombrables bourgeois.

A Prague, l'accueil a été plus chaleureux encore, si est possible. Plus de 100,000 personnes se pressaient sur le parcours.

Les landaus qui formaient le cortège avaient été peints sous une pluie continue de fleurs, tandis que de tous côtés une foule enthousiaste interrompait ses chants pour crier: « Vive la France! Vive Paris! »

# LES GRÈVES

Vierzon. — Ainsi que cela était prévu, les fabrications de porcelaine de Vierzon ont fermé leurs portes et, par suite du départ des ouvriers des fours, la fabrication a dû être interrompue. 2,000 ouvriers sont en chômage. Les patrons ont décliné l'arbitrage que leur avait offert le juge de paix à la demande des ouvriers; seuls, quelques peintres ont travaillé encore pendant un certain nombre de jours. Tout est calme.

Albi. — Les ouvriers mégisiers de l'usine Tignol, à Graulhet, se sont mis en grève, se solidarisant en grève, et devant le tribunal de Mondragon, appartenant au même patron. Cette grève partielle, qui comprend une centaine d'ouvriers, est motivée par une question de salaire.

# UNE GRÈVE ORIGINAL EN PERSPECTIVE

Les musiciens de la musique municipale des sapeurs-pompiers de Lorient annoncent qu'ils se mettront en grève, si le soldat Gaudin, municipalité n'ajoute pas des épaulettes à leur tunique d'uniforme...

# EPICERIE LENFANT

178, rue Léon-Gambetta  
Vend le meilleur marché de tout Lille

# TRIBUNAUX

LE DRAPEAU DU SACRÉ-COEUR  
Notre ami M. Bellef, directeur de la Croix et de l'Étoile, a été hier, devant le tribunal de simple police pour exhibition de drapau du Sacré-Coeur.

M. Bellef a démontré d'ailleurs qu'en fait, tout ce que j'ai dit, hier, devant le tribunal de simple police, au milieu de laquelle était le Sacré-Coeur, n'avait causé aucun dommage au gouvernement de la République et à ses concitoyens, et que, au contraire, j'ai coté de bon calibres et de bon français.

Maurice vous poursuit, à-t-il écrit, au lieu du Sacré-Coeur, moi j'ai juste eu porté des lettres au commissaire, ni le juge n'est répondu. Le jugement a été renvoyé à huitaine.

Le Conseil de guerre de Tunis a condamné, hier, à la prison, le soldat Gaston, du 4<sup>e</sup> bataillon d'infanterie légère.

Géatin, poursuivi devant le Conseil de guerre pour refus d'obéissance, avait jeté une chique de tabac sur le commissaire du gouvernement.

L'ATTENTAT CONTRE M. MAX RÉGÉE  
La Chambre des mises en accusation d'Alger, faisant droit à l'ordonnance du juge d'instruction, a renvoyé M. Le Toussaint, l'un des accusés, à la Cour de Cassation.

La préimpression est écartée. Le défendeur doit déposer une requête en suspension légitime, pour le renvoi devant une Cour d'assises en France.

L'AFFAIRE RICHETTO  
L'arrêt général M. Bourdon, dans son réquisitoire, avait réclamé la peine de mort contre l'Italien Richetto.

Le verdict du jury a été affirmatif, mais avec circonstances atténuantes. En conséquence, Richetto a été condamné aux travaux forcés à perpétuité.

# UNE ARRESTATION A MUNICH

On annonce l'arrestation du directeur-éditeur de l'« Odis », feuille juivo-protestante, organe fanatique de Los son, qui publiait tout récemment un appel à la guerre contre le catholicisme et à la fusion des Allemands de tous les pays en une seule nation.

Ce personnage, nommé Kutschera, est de nationalité autrichienne.

Aussi indiqué dans ses précédents commerciaux que fatigué dans ses idées, Kutschera a été convaincu d'avoir essayé de tromper le clergé catholique de Munich et les prospectus de ses livres imprimés, en dissimulant leur tendance et en cachant ses nom et adresse.

# Le Congo, nous le savons, Est le meilleur des savons.

## DEUIL

Les personnes qui, par erreur, n'auraient pas reçu de lettre de faire-part de la mort de M. le Comte de Comines (France), le lundi 11 juillet 1901, pendant toute la matinée, et de l'obit du même jour, sont priées de venir à l'office de la messe à dix heures et à dix heures et demie, pour le repos de l'âme de Monsieur.

Paul BOURLET  
Docteur en médecine, Médecin aide-major de réserve, pieusement décédé à Mouvans, le 4 juin 1901, dans sa trente-deuxième année, muni des Sacraments de notre Mère la sainte Eglise, sont priées de considérer le présent avis comme un tenant lieu.

Un train part de Lille, à 10 h. 15. 203.114

## MARCHÉS DE LA RÉGION

Lille. — SUCRES. — Sucre cassé : 32 25  
En pain n. 1. : 112 50; n. 2. : 111 50  
n. 3. : 110 50; n. 4. : 109 50  
ALCOOLS. — 3/6 fin disp. : 36 75 à 37 25

ARRAS, 30 juin.  
GRAINS (100 kil.)  
Blé bl. n. 1. : 14 75  
Blé r. : 11 14 75  
Seigle : 10 75  
Avoine : 7 75

FARINES (100 kil.)  
1<sup>re</sup> qual. : 26 50  
2<sup>e</sup> qual. : 25 50  
3<sup>e</sup> qual. : 24 50

TOURNAI, 29 juin.  
Céréales : 11 50  
Légumes : 12 50  
Fèves : 13 50

# Agitation religieuse en Espagne

Une dépêche de Barcelone au Herald dit qu'à la suite du télégramme du Pape, les autorités ecclésiastiques ont décidé de célébrer aujourd'hui samedi et demain dimanche des processions de jubilé.

La dépêche ajoute que les libéraux projettent une protestation contre ces processions.

Le recteur de l'Université de Barcelone a adressé un télégramme aux professeurs pour les engager à protester contre le mouvement anticlérical.

# Pour les Voyages à la Mer

La fabrique SOYEZ Père met en vente un choix considérable de malles, caisses, paniers, sacs de voyage; la Maison se charge des réparations. — Téléphone 604

# CHASSE AUX NOUVELLES

Les insolations d'hiver. — Le cocher Léonard Jorot, 54 ans, est mort subitement sur le boulevard de la République, le 14 juillet, au moment où il passait rue de la Nive.

M. Emile Hostie, 58 ans, rentier à Ivry, s'est affaibli rue de Lyon. Il est mort à l'hôpital Saint-Antoine où il avait transporté.

M. Claude Damangin, demeurant 158, quai de la Gare, a été frappé d'insolation place Daumesnil. Il est mort pendant qu'on le portait à l'hôpital Lariboisière.

Un drame à Belleville. — Un drame de 11 heures s'est déroulé, hier soir, 123, rue de Belleville. Le meurtrier, un électricien nommé Moyen 58 ans, rentrait vers 7 heures chez lui, ayant du Moyen, lui reprocha vivement ses excès. Une discussion s'ensuivit, au cours de laquelle l'électricien tira plusieurs coups de revolver sur le pharmacien qui se fendit la tête et se logea une balle dans la tête.

La blessure fut aussitôt portée dans un pharmacien où un médecin constata qu'elle avait été frappée de trois balles. Deux s'étaient logées dans la tête, une troisième avait atteint l'omoplate droite.

Un drame à Belleville. — Un drame de 11 heures s'est déroulé, hier soir, 123, rue de Belleville. Le meurtrier, un électricien nommé Moyen 58 ans, rentrait vers 7 heures chez lui, ayant du Moyen, lui reprocha vivement ses excès. Une discussion s'ensuivit, au cours de laquelle l'électricien tira plusieurs coups de revolver sur le pharmacien qui se fendit la tête et se logea une balle dans la tête.

Le Parquet de Langres s'est rendu sur les lieux.

Seine-et-Marne. — Chauffeur frappé d'insolation. Hier après midi, le train express de Paris à Châtillon, venant de Paris, s'arrêta à la station de Vaires-Torcy, lorsque le chauffeur qui se trouvait sur la locomotive fut tombé de la locomotive aux pieds du mécanicien Blinotte, qui conduisait le train.

Calci-Cl. arrêté le convoi à la gare de Chelles, où le malheureux chauffeur fut descendu et soigné dans un local de la gare en attendant les soins d'un médecin.

Le chauffeur, Paul Taillemard, 33 ans, demeurant à Châlons-sur-Marne, paraît avoir été frappé d'insolation, et son état est grave.

# SPRANG-ER

Revue. — Incendie. — Un violent incendie, que l'on croit dû à la malveillance, s'est déclaré à Tharlieux, gouvernement de Sarcelles, sur des barques chargées de bois de construction.

L'embarcadere du bois et un quartier d'un faubourg situés au bord du Voieau ont aussi été détruits par le feu.

Les pertes sont de plus d'un million de roubles.

Etats-Unis. — Escroquerie monstrueuse. — Une grande sensation a été causée par la nouvelle d'une énorme escroquerie en Floride. D'habitude, une compagnie avait été formée pour l'exploitation des puits de pétrole. Une grande quantité de terrain avait été vendue à des prix élevés, à cause des mines de pétrole. Or, il paraît que le pétrole a été découvert par les organisateurs de la compagnie et qu'il n'existe pas de vrais puits de ce liquide.

# AVIS

Contre les Rhumatismes, guérison assurée avec les Dragées Beck. Remède préventif et curatif des accès de Goutte et de Rhumatisme. Prix 5 francs. — Dépôt général et vente en gros, Droguerie médicale du Nord, Le Cateau (Nord). — Soulagement immédiat. Guérison certaine.

Bourse de Lille		Bourse de Paris	
Cours précéd.	Cours du jour	Cours précéd.	Cours du jour
Albi 1890	1275	1890	1870
Antin 1890	1275	1890	1870
Aziacourt 1890	1275	1890	1870
Blaizay 1890	1275	1890	1870
Bray (vingtième) 1890	1275	1890	1870
Bray (centième) 1890	1275	1890	1870
Bully-Grenay 1890	1275	1890	1870
Canpagac 1890	1275	1890	1870
Carvin (vingtième) 1890	1275	1890	1870
Carvin (centième) 1890	1275	1890	1870
Clairmarais 1890	1275	1890	1870
Courrières 1890	1275	1890	1870
Douai 1890	1275	1890	1870
Douai (centième) 1890	1275	1890	1870
Douai (vingtième) 1890	1275	1890	1870
Drocourt 1890	1275	1890	1870
Encaupelle 1890	1275	1890	1870
Ferfay 1890	1275	1890	1870
Genes 1890	1275	1890	1870
Genes (centième) 1890	1275	1890	1870
Genes (vingtième) 1890	1275	1890	1870
Ligny-lez-Lahore 1890	1275	1890	1870
Ligny-lez-Lahore (centième) 1890	1275	1890	1870
Ligny-lez-Lahore (vingtième) 1890	1275	1890	1870
Marais 1890	1275	1890	1870
Marais (centième) 1890	1275	1890	1870
Marais (vingtième) 1890	1275	1890	1870
Mariy 1890	1275	1890	1870
Mariy (centième) 1890	1275	1890	1870
Mariy (vingtième) 1890	1275	1890	1870
Mesnil (centième) 1890	1275	1890	1870
Mesnil (vingtième) 1890	1275	1890	1870
Ostruval 1890	1275	1890	1870
Thivencelle 1890	1275	1890	1870
Thivencelle (centième) 1890	1275	1890	1870
Thivencelle (vingtième) 1890	1275	1890	1870

# CONTRAINDRE

à tous les jours

# Cassette de chics

Roulers, 27 juin. — Vieilles 14.75; jaunes 14.75; disponibles 14.75; juin juil. ...; nouv. récolte oct.-nov. 17.50.

# Institut de Junet-Heigne (Belgique)

Deservi par les Sœurs de Charité  
Directeur-François, D. L. DOGNAUX, Spécialité  
28-AV. DES HOPITAUX DE PARIS

Maladies des Femmes & chutes, des dents, etc.

Reçues à guérison, radicalement, certaines pour la vie, sans bandage, de tous herniers par la méthode perfectionnée du Docteur, Spécialiste L. DOGNAUX, qui reçoit à Junet, rue de l'Institut, les lundis, mercredis, vendredis à 1 à 3 heures de l'après-midi, et à Bruges-Linces le jeudi, de 9 à 12 heures. Plusieurs milliers de guérisons authentiques dans le Nord. — Demander adresses de personnes guéries, dignes de foi. — Etablissement de 1<sup>er</sup> ordre, comprenant 32 chambres particulières et deux salles communes de 38 lits; chapelle; vaste parc de 3 hectares. — Discrétion absolue.

# FABRIQUE D'AMEUBLEMENT

Nouveaux et Anciens  
VANHEULE - LILLE  
Rue J.-J. Rousseau, 27

Les FILLES GOBERT, dites FRANÇAISES, purifient le sang, donnent de l'appétit; elles purgent doucement et sans chocs, guérissent jaunisse, rhumatismes, apoplexies, migraines, etc. En la boîte, Pharmacie Centrale, 26, rue Rafermoise, Lille.

# LE MEILLEUR CAFÉ est le CAFÉ FIN

de la MAISON WATERLOT-AMBLIN  
Au Café Fin, 63, rue Nationale, 63, LILLE

# APÉRITIF D'ÉTÉ

Pris avec de l'eau, l'excellent VIN de BANYULS TRILLES

soigneusement préparé avec du VIEUX VIN de BANYULS et le meilleur QUINQUINA constitue le plus hygiénique et le plus agréable des Apéritifs, tout en stimulant l'appétit et en ranimant les forces.

C'est, d'ailleurs, le seul apéritif qui soit unanimement recommandé par le corps médical. Demander les Cafés et les Boîtes d'essai.

Exiger l'étiquette sur la bouteille.

# PASTILLES PECTORALES

FRÈRES PLOERMEZ

Exécution des ordonnances de MM. les Médecins. La Maison prépare de toutes les préparations.